
43ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA 

 DA LEGISLATURA 2013-2016, EM 21/12/2015. 

 

Antes de iniciarmos a reunião, solicito aos pares a fineza de desligarem 

seus aparelhos celulares ou o colocarem no modo silencioso. 

 

1ª PARTE DA REUNIÃO: 

 

 “Convido a todos para execução do Hino Nacional”. 

 “Passo a palavra ao Secretário para a chamada inicial”. 

 “Havendo número regimental, declaro aberta a Reunião e passo a palavra ao Secretário para a leitura da 

ata da 42ª Reunião Ordinária.” 

 Em discussão a ata da 42ª Reunião Ordinária. Aqueles que concordam com sua aprovação, permaneçam 

como estão. “Aprovada”. 

 “Passo a palavra ao Secretário para a leitura do Expediente do dia”: 

 

 Convite da Igreja Batista da Reconciliação em Carandaí para participar das festividades 

natalinas. 

 Cartão de agradecimento de Damião Gravina, pelo apoio recebido dos parlamentares. 

 

LER OS DOCUMENTOS NA ÍNTEGRA. 

 

1) Ofício 603/2015, do Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei 2059/2015 – Dispõe sobre a 

criação da função pública de agente comunitário de saúde – ACS, do Regime Jurídico, da estabilidade 

de seus ocupantes e dá outras providências. 

ENCAMINHAR À COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO. 

 

2) Ofício 605/2015, do Gabinete do Prefeito, em respostaao Requerimento 168/2015, dos Vereadores do 

Bloco da Oposição, sobre os serviços de manilhamento executados na Rua João Cirilo. 

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 

 

3) Ofício 606/2015, do Gabinete do Prefeito, em resposta à Indicação 140/2015, do Vereador Pedro 

Marconi, que sugeriu a manutenção do quebra-mola, localizado em frente à residência do Senhor Delci 

Rodrigues, na Comunidade da Ressaca. 

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 

 

4) Ofício 608/2015, do Gabinete do Prefeito,que encaminhou ofício justificando a ausência do servidor 

Hugo Deleon, que foi convocado para prestar esclarecimentos em reunião da Comissão de Serviços, 

Obras Municipais e Mobilidade Urbana sobre a obra do Quarteirão “Aguinaldo Pereira Baêta”. 

À DISPOSIÇÃO DA COMISSÃO DE SERVIÇOS, OBRAS MUNICIPAIS E MOBILIDADE 

URBANA. 

 

5) Ofício 609/2015, do Gabinete do Prefeito, em resposta ao Requerimento 142/2015, da Vereadora 

Aparecida Baeta, que solicitou cópia do questionário sobre efetividade da gestão. 

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 

 

6) Ofício 611/2015, do Vereador Welington, solicitando a retirada de pauta do Projeto de Lei 469/2015 - 

Dispõe sobre o agendamento via telefone de consultas para pacientes idosos e pessoas com deficiência 

nas unidades de saúde do Município de Carandaí e dá outras providências. 

PARA ARQUIVAMENTO NA SECRETARIA DA CÂMARA. 



7) Ofício 614/2015, do Gabinete do Prefeito, em resposta ao Requerimento 216/2015, da Comissão de 

Finanças, Orçamento e Tomada de Contas, que solicitou informação sobre o percentual gasto com 

suplementação. 

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 

 

8) Ofício 616/2015, do Gabinete do Prefeito, apresentando justificativa quanto à hipótese de que a receita 

do Projeto de Lei 2051/2015 – LOA estaria superestimada. 

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 

 

9) Indicação 147/2015, do Vereador Welington. 

SERÁ LIDA, DISCUTIDA E VOTADA NA SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO. 

 

 

2ª PARTE DA REUNIÃO: 

 

ORDEM DO DIA: 

 

PROJETOS: 

 

1) Projeto de Emenda a LOM nº. 30/2015 - Altera o art. 197 da Lei Orgânica Municipal. 

      EM 1ª e 2ª DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

2) Projeto de Lei 2056/2015 - Dispõe sobre a abertura de crédito especial e dá outras providências. 

      EM 3ª DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

PROPOSIÇÃO: 

 

3) Indicação 147/2015, do Vereador Welington, sugerindo a implantação de consulta via telefone para 

pacientes idosos e pessoas com deficiência. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

    

Não havendo Vereador inscrito na Palavra Livre, passo à... 

 

3ª PARTE DA REUNIÃO: 

 

 “A Ordem do Dia da reunião seguinte será afixada no Quadro de Publicidade”. 

 “Passo a palavra ao Secretário para que proceda a chamada final”. 

 “Não havendo nada mais a tratar, agradeço a presença de todos e declaro encerrada esta reunião”. 


